

L'accès aux grottes de la laure de Kiev reste ouvert



Service de communication du DREE, 23.03.2023. Le 22 mars, la commission du ministère de la Culture de l'Ukraine a procédé à l'examen des grottes lointaines de la laure de Kiev. Suivant le Département d'information et d'évangélisation de l'Église orthodoxe ukrainienne, les membres de la commission, en présence de représentants de la laure, ont examiné les reliques des saints des grottes de Kiev, ainsi que les châsses dans lesquelles elles sont conservées.

L'archimandrite Damien (Radzikhovsky), gardien de la laure, rapporte que, suivant les informations dont on dispose actuellement, les grottes lointaines et proches continueront à accueillir les pèlerins jusqu'au 29 mars suivant les horaires habituels, de 9h à 16h.

Pour rappel, le 20 mars, la direction du site patrimonial "Laure des Grottes de Kiev" avait adressé au monastère une lettre, informant les moines que l'accès aux grottes lointaines et proches serait suspendu par le musée à cause du travail de la commission chargée d'évaluer l'état de conservation des "valeurs culturelles".

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90158/>